

# La pastorale au collège La Salle St Joseph : l'affaire de tous !



sourire

écoute



geste  
d'accueil

Service humble



parole bienveillante

Appel d'un jeune par son prénom

Chacun, enfants, jeunes, adultes de l'établissement, parents,  
nous faisons de la pastorale à notre niveau, au quotidien.

message du Pape Léon XIV à l'occasion de la fête de St Jean-Baptiste De La Salle :

« Les jeunes de notre temps, comme ceux de toute époque, sont un volcan de vie, d'énergies, de sentiments, d'idées. Cela se voit dans les choses merveilleuses qu'ils peuvent faire, dans de nombreux domaines. Mais ils ont aussi besoin d'aide pour faire grandir dans l'harmonie autant de richesses et surmonter ce qui, même de manière différente par rapport au passé, peut encore empêcher leur sain développement. »